

Noticia en Lectura Fácil

Un grupo de danza formado por personas con síndrome de Down interpretan un espectáculo que se llama "Abre los ojos"

El espectáculo mezcla el flamenco y la danza moderna para demostrar que el baile es una forma de comunicarse tan buena como cualquier otra.

Entre los componentes del grupo hay 10 personas con síndrome de Down.

El grupo se llama Despertar los Sentidos: puedes ver su web [pinchando AQUÍ](#).

Dicen que quieren que el que vaya a verles

valore su trabajo, su esfuerzo y su arte,

y que no vayan a verles por compasión.

Mediante la danza la obra trata de la vida, del trabajo

y del amor, con alegrías y penas.

“Todo el mundo dice que se les pone la carne de gallina

y que hacía tiempo que no veían un espectáculo que les emocionara tanto”,

dicen los directores de la obra.

Se ha podido ver en distintas salas del País Vasco, Aragón,

Castilla y León, e incluso en Italia.

